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第1788回例会　2014.６.19　晴　司会　山口習明会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：30名（29名）中　21名　75％

　欠席：岩浅・守屋・大原・長野・平山・斉藤（英）・斉藤（守）・渡会　（武市）各会員

◎ビジター：東京中央RRC　太田　嘉正様

　　　　　　船橋西RC　　  高橋　久子様

◎メークアップ：６／19　大原～地区協議会

藤代会長

　皆さんこんにちは！６月も半ばを過ぎました。梅雨明けまでにはまだ日がありますが、旬の食材を見てい

ると夏の訪れが近いことを思わせる時期になっています。

　さて、私の同業の先輩が千葉県内のロータリークラブにおられるのですが、先日お会いした時に「そろそ

ろ会長ですか？」と聞いてみました。すると、「ロータリークラブはやっていても意味がないよね。」という

ことを仰っていました。その方は、とてもボランティア活動に熱心な方で、東日本大震災の折には中心となっ

て被災地支援をされていました。ロータリークラブの入会は私より遅いのですが、最近地区ガバナーを輩出

したクラブに在籍していますので、クラブ内で活躍されているだろうと思っていた私には意外な答えでした。

　そのようなところで、ロータリークラブの奉仕と親睦についての記述がありましたので、ここにご紹介し

たいと思います。

　「ロータリーの二本柱として、ほとんどのロータリアンは「親睦と奉仕」をあげます。親睦と奉仕がロー

タリーライフを支える二本の大きな柱であることは、疑いのない事実です。親睦が失われればクラブは崩壊

するだろうし、奉仕こそロータリー運動の目的であります。」

 そして以下のように続きます。

　「しばしば、ロータリアンで親睦を図ることが、ロータリー運動の全てであるように誤解される。また、

ゆるぎない親睦こそ、ロータリーが存続する絶対条件だと考えているクラブもある。しかし、これらの二つ

の立場からの判断には、明らかに批判の余地がある。親睦はロータリー運動そのものではなく、ロータリー

という植物が、根をはり、成長するためにどうしても必要な、最上の土壌なのである」

　私は今までロータリークラブに在籍させて頂いて、今年度は会長職に就かせて頂きました。その中で感じ

たことは、「ロータリークラブとは奉仕団体である」、ということです。

　私の先輩はそのように感じなかったのかもしれません。むしろ「親睦団体」と思われたのかもしれません。

「「親睦」とはロータリー思想が形成され、成長する過程において導き出された概念であって、奉仕の心を作

り出すための例会における諸活動のことを指す」とありますが、先輩のクラブではロータリークラブでいう

「親睦」とは違う親睦活動が多かったのかもしれません。

　会員増強と退会防止が叫ばれて久しいですが、退会防止にはこのような奉仕と親睦の理解をして頂く事も

必要な要素なのではないかと思っています。

会長あいさつ



高橋幹事

１．故織田吉郎パストガバナーを偲ぶ会のご案内　　銚子RCより

　　日　時：６月28日（土）17時～

　　会　場：銚子プラザホテル２Ｆ　　会費：5,000円

２．当クラブ申請の、次年度地区財団補助金奉仕プロジェクトが承認されました。

　　子供たちにエコロジーを！の奉仕プロジェクトに250,002円の承認を受けました。

　　次年度も地区補助金での奉仕プロジェクトの受け付けは３月１日、締め切りは５月15日となります。

３．「環境学習講演」依頼について

　　 山﨑会員に市立金杉小学校４年生対象に、昨年に引き続き環境学習の講演依頼が参りました。

　　【出前教室】日　時：７月14日（月）８時30分～９時45分

　　※ご参加できる会員は山﨑会員まで。

４．ハイライトよねやまが届いております。回覧します。

５．第29回・海老川親水市民祭りの参加、お礼状が来ております。

６．次週６月26日は今年度最終例会となります。欠席のないようお願いいたします。

◎各委員会活動報告

クラブ広報統括委員長 遠田　毅

　・“友”を読む　毎月１回例会に“友”の記事をピックアップ紹介。プログラム委員会と協力し読む時間

を設けた。

　・対外的にアピール出来なかったので次年度からよろしく検討してください。

ロータリー財団　米山統括委員長 相澤友夫

　　今年度を振り返って報告をします。詳しい具体的な数字については各委員長からお願い申し上げます。

「奉仕」活動の実績を会員個人がいかに受け止めるか、いかにその心（ロータリーの目的）を深く理解す

るか、私も含めてさらに深めて参りたいと思います。

会　計 岡田敏男

　　事務局西川さんと協力し、財政状況をタイムリーに報告しました。

社会奉仕委員長 岡田敏男

　・船橋をきれいにする日（11月）11名＋鈴木豪君参加

　・気仙沼南RC訪問・鹿折小学校義援金贈呈（10月）

　・日本赤十字　献血活動　（９月）

青少年委員長 鈴木　崇

　　活動計画に上げた項目（RYLA、青少年の奉仕活動への参加奨励、ミャンマーにて小学校の整備・識字

率の向上に貢献する）については概ね計画通り実行出来ました。一方、活動方針に掲げた「活動の範囲を

青少年に広げ、将来の会員候補者育成と地域の青少年の思考、要望を把握する。ローターアクトの復活」

に関しては残念ながら具体的な活動が出来ませんでした。また、少年野球や竹の子BBQなどで一部の青少

年への支援は出来ました。来季は船橋全域においてロータリークラブの認知度を高められるように活動が

出来ればと思います。

親睦活動委員長 鈴木　崇

　　各委員会と連携して奉仕活動をしました。８月前年度会長幹事慰労会、10月気仙沼秋保温泉親睦旅行、

12月クリスマス例会、１月ミャンマーダーベイン小学校支援、新年家族会、４月竹の子掘り BBQ。移動

幹 事 報 告



例会では他の委員会と連携してアンデルセン公園、スーパー歌舞伎、裁判所見学などのプログラムを提供

できました。委員長としては藤代会長の事前チェックが細かくて困った事もありましたが、会長幹事をは

じめ、各親睦委員の助けもあり各行事を無事に執り行う事ができましたので、この場を借りて御礼申し上

げます。

会員増強・活性化委員長 山口習明

　　純増５名を目指し活動しましたが、期首27名でスタートし、入会者４名（中村、輪湖、平山、草野各会

員）退会者３名（斉藤義一、鈴木崇、岩浅各会員）期末会員28名で純増１名となりました。

プログラム・出席委員長 山口習明

　　「何のために例会をやるのか」についてポール・ハリスは「毎週の例会のプログラムが我々の教養を向

上し、特性を陶冶（トウヤ＝生まれついた性質や才能を鍛えて練り上げる事）し、人格を向上させるから

だ」と言っています。各委員に司会を１ヶ月を担当して頂きました。第一例会に「ロータリーの友を読む。

三つの祝い会員にスピーチをお願いした。外部、会員による卓話を実施した。

出席委員長 山口習明

　　ホームクラブ 100％　藤代、伊藤　　メークアップ100％　10名

　　2013年７月～2014年５月まで　11ヶ月出席率85.91％　　昨年年間出席率89.13％

　　出席率は3.22％減少しました。会員28名ですと、一人当たり１回の欠席で3.57％減少します。

ロータリー情報委員長 織戸　豊

　　皆さんには大変申し訳ないのですが、年度はじめに少し情報を掲載させて頂いただけでほとんど活動す

る事ができませんでしたのでお詫び申し上げます。

会員増強・退会防止委員長 佐々木光博

　　自分自身としては特に活動できなかったと思います。会員を33名にする事を目標に掲げましたが、単に

増やすのではなく、質を向上させたいと思います。

職業奉仕委員長 伊藤直子

　　千葉地方裁判所見学を弁護士大家会員の多大なるご協力のもと実行する事ができました。大家会員に感

謝申し上げます。

SAA 伊藤直子

　　例会時の座席をランダムに指定して会員相互のコミニュケーションを広げるようにしていましたが、欠

席者を把握出来ず、後半は上手く出来ませんでした。また、挨拶や卓話中の私語や携帯電話の使用につい

て、厳重に注意しなければいけないのですが、なかなか気が弱いもので注意する事もできませんでした。

奉仕プロジェクト統括委員長 金子研一

　　我が船橋東ロータリークラブは第2790地区の中でも５本の指に入るほどの奉仕活動をしている優秀な

クラブです。今年度もミャンマーのダーベイン小学校雨漏り修繕をし、訪問しました。次回の支援活動に

は、是非東京中央RCへお声をかけたいと思います。

６月６日ご逝去された織田パストガバナーに黙祷

職業分類・会員選考委員長 滝　照正

　　職業分類を一つ増やしました。残念ながら会員選考委員長として一人も面接する機会に恵まれませんで

した。次年度はしっかり面接出来たら良いと思います。

クラブ奉仕統括委員長 藤井仁毅

　　とくにこれといって活動した事という事はありませんが、奉仕活動も親睦活動もよくやって来たと思い

ます。今後も無断欠席を無くし、メークアップの奨励をするという事を徹底して行きたい。例会以外の活

動（ゴルフ、輪、うまいもの会）等の活動も活発に出来ましたので良いクラブ活動が出来ました。



次週予告　「一年間を振り返って」会長幹事

　　　　　新旧会長幹事バッチ交換

　　　　　新役員宣誓式

・太田さんお久しぶりです。ご健勝のようで何よりです。来年度はカンボジア支援が予定されています。ぜ

ひご一緒に行きましょう。 相澤　友夫

・太田さん、良くいらっしゃいました。ミャンマーの小学校よろしくお願いいたします。 金子　研一

・一年ぶりに参加させていただきました。ありがとう。次年度もよろしくお願いいたします。 太田　嘉正

・会計監査終了、鈴木監査・岡田会計・会長幹事ありがとうございました。何かとご指導賜り心から感謝申

し上げます。ホットいたしました。 事務局　西川　典子

・高橋幹事様、今日は嬉しいことがあり、心からお礼申し上げます。一年間はまことに短く感じました。こ

れからもどうぞよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 事務局　西川　典子

・ロータリーの色々な活動に参加できるよう今後も頑張りたいと思います。 草野　宏隆

・私自身、体調が不安定で何もできません。せめて、年会費を支払うことで頑張りたいと思います。見て見

ぬふりをしてください。 柴田　正道

・情報委員長として力不足を深くお詫びいたします。来期もメンバーとしてよろしくお願いします。

 織戸　豊

・社会奉仕委員会の本年の活動報告を発表して、気仙沼南ロータリークラブ鹿折小学校訪問が一番印象に残

りました。４回目の訪問でした。 岡田　敏男

・調停に出席するために早退します。申し訳ありません。 大家　浩明

・すいません。途中で抜けます。明日頑張ります（笑） 松本　健

・明日の夏至コンペ参加の皆様、一日楽しく過ごしてください。ご芳志を頂きました方々ありがとうござい

ます。 2014夏至コンペ幹事　山﨑　新一

・各委員長さん、一年間の活動報告発表ありがとうございました。 山口　習明

　 ６月19日　14,000円　　累計　1,093,000円　今週のニコニコ BOX

６・７月のプログラム

６月26日　一年間を振り返って。会長・幹事

　　　　　新旧会長・幹事バッジ交換

　　　　　新役員の宣誓式

７月３日　会長・幹事就任挨拶、皆出席表彰

　　　　　会計決算・予算報告、監査報告

　　　　　三つのお祝い

　　10日　各委員会活動計画発表

週報今週の担当　　　高　橋


